



Presse-Information

Ingolstadt, 26. April 2001

Audi Vorsitzender Dr. Paefgen zum Tod von Michele Alboreto

Dr. Franz-Josef Paefgen, der Vorstandsvorsitzende der AUDI AG, äußerte in einer ersten Stellungnahme seine „persönliche Betroffenheit und tiefe Trauer“ zum Tod von Michele Alboreto, der seit 1999 Werksfahrer für Audi Sport war:

„Michele Alboreto war ein besonders wichtiger Teil unseres Motorsport-Programms. Seine große Erfahrung hatte maßgeblich Anteil an der erfolgreichen Entwicklung des Audi R8 Rennsportwagens. Seine ruhige und überlegte Art war eine Bereicherung für das ganze Audi Sport Team.

Micheles große Begeisterung für den Motorsport hat auch nach langen Jahren einer erfolgreichen Karriere nie nachgelassen. Sein letztes Rennen für Audi, das „12-Stunden-Rennen von Sebring“ im März in den USA, hat Michele Alboreto als Sieger beendet.

Wir haben den Verlust einer großen Fahrerpersönlichkeit zu beklagen. Meine Gedanken sind in dieser schweren Stunde bei seiner Familie.“